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INDICAÇÃO Nº____/2019 

Vereador: Joceir Cabral de Melo 

 

 

Senhor Presidente, 

 

Caros Edis. 

 

Em conformidade com o Regimento Interno desta egrégia Casa de Leis, INDICO 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Thiago Peçanha Lopes, que empreenda esforços 

junto à Secretaria de Obras e Urbanismo, para que viabilize a pavimentação asfáltica 

da Estrada vicinal que liga várias propriedades rurais na localidade de Caxeta, 

neste Município.  

 

Sala das Sessões, “João Batista Ferreira de Souza”, 17 de maio de 2019. 

 

 

Joceir Cabral de Melo 

Vereador - PP 

 

Justificativa: 

 

A presente propositura tem como objetivo atender a uma antiga reinvindicação 

dos moradores da localidade de Caxeta, em razão da estrada (via) que se estende por 

toda localidade, se encontrar em condições precárias, trazendo riscos aos seus 

munícipes que trafegam por ela. 

Tal via pública apresenta um número demasiado de depressões (buracos), que 

propiciam o aumento dos números de acidentes. 

Vale ressaltar também que, nos períodos chuvosos a situação dessa Estrada 

se agrava consideravelmente, tornando-se quase intransitável, haja vista, o lamaçal que 

se forma ao longo da via, dificultando principalmente o tráfego de motocicletas e vans 

de transporte escolar ocasionando um risco iminente a estes munícipes.  

Informamos ainda que tal Estrada vicinal possui uma distância aproximada de 

um pouco mais de 01 (um) quilômetro, iniciando-se geograficamente na rodovia ES 162 

e se estendendo até o local conhecido como “Arraial”, na localidade de Caxeta, bem 

como também em um trecho que vai até a Igreja Batista do referido local. Esta via 

atualmente beneficia cerca de 50 (cinquenta) famílias que dependem do trecho para 

escoamento de produtos agropecuários, além de ser o mais importante acesso para a 

comunidade.   

Assim sendo, esperamos que o Prefeito Municipal acate esta propositura, cujo 

objetivo representa o interesse dos moradores de Caxeta, e solicito aos ilustres pares 

apoio a presente indicação. 
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